

DL 4/11/03

**ECHANGES** Intronisations et promotion du vin avec la région Rhône-Alpes et les Côtes-

# New York a aimé la parade des Côtes-du-Rhône

## NEW YORK

**L**e célèbre marathon le week-end dernier, la réélection cette nuit du maire Michael Bloomberg pour un troisième mandat... Il se passe toujours quelque chose à New York, la ville qui ne dort jamais.

La semaine dernière, c'était la région Rhône-Alpes qui faisait l'actualité de la grande pomme. Elle participait à une énorme semaine de business avec les opérateurs du tourisme américain. Il s'agit d'un travail de longue haleine pour faire revenir les Américains avec 70 % des tours opérateurs présents.

Un rendez-vous important que le président du comité régional du tourisme, Hervé Saulignac et son équipe, dont Marc Bechét, le directeur du CRT, a parfaitement négocié.

« Si on n'est pas là, ce n'est même pas la peine d'aller ailleurs »

« C'est une opération très importante en matière de tourisme, si on n'est pas là, ce n'est même pas la peine d'aller ailleurs » précise Hervé Saulignac.

D'un point de vue économique bien sûr, car les échanges qui ont duré trois jours ont montré qu'entre les New Yorkais et la France le lien était fort, mais aussi et surtout sur le plan de l'image, avec cette idée géniale de mettre en scène des intronisations de la



Le sénateur Jean Besson, commandeur des Côtes-du-Rhône, Laurent Chareyre, commandeur, Hervé Saulignac président du comité du tourisme de la région Rhône-Alpes, Bruno Domenach, commandeur. Le DL/Brice O'HAYON

Commanderie des Côtes-du-Rhône.

Les Américains sont friands de parades, d'histoire, de culture et d'uniformes. Et celui de la Commanderie, qui possède neuf baronnies dans le monde pour être représentée et promouvoir les Côtes-du-rhône, est somptueux.

« Pour les Américains, le prestige de l'uniforme, c'est très important, c'est identitaire » indiquait Peter de Haydu, commandeur de City of

New York.

### Un sénateur qui en impose

Un commandeur, très heureux d'assister à sept intronisations de Chevaliers sur le sol américain par des Drômois conduit par le grand maître, Michel Bourdarel accompagné par Laurent Chareyre et Bruno Domenach, commandeurs, puis rejoints, avant un rendez-vous avec Dominique Strauss-Kahn, par le sénateur de la Drôme,

Jean Besson.

Et quand on connaît l'importance d'un sénateur aux USA, la présence du vice-président de la région Rhône-Alpes, n'a pas manqué d'impressionner les tours opérateurs américains qui ont acheté à tour de bras des séjours dans notre région. Et la Commanderie a parfaitement joué son rôle pour promouvoir les Côtes-du-Rhône aux Amériques... □